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LUCA Lunedì 20 Novembre 2000 00:00 
Complimenti per il sito, magari ce ne fossero tanti così! Luca 

mario banchio Lunedì 6 Novembre 2000 00:00 
Grazie per il sito, piuttosto interessante. Per me (e per gli altri come me) che soffriamo di cefalea ed 
emicrania da anni è un modo per non sentirsi troppo soli e abbandonati. Impressione che ho spesso 
dopo una visita al centro cefalee più vicino o peggio durante una delle crisi. ciao. 

 

 


